

Sujet : [INTERNET] Avis enquête publique

De : Regis Claverie <[REDACTED]>

Date : 21/09/2023 20:51

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour,

Je vous fais suivre ce jour mon avis sur le projet d'achèvement de la Voie de la Soule.

Ce projet me semble anachronique. Le rapport entre les investissements financiers et les bénéfices est totalement déséquilibré. Il semblerait plus judicieux d'investir dans la sécurisation de la traversée des villages concernés. Et si possible de créer une voie verte entre Espes et Mauléon. Izan ontsa.